

Hermann Kutter über die neue Theologie

Soeben ist erschienen:

WO IST GOTT?

Ein Wort zur kirchlichen u. theologischen Krisis der Gegenwart

von *HERMANN KUTTER*

92 Seiten Grossoktav / Geheftet M. 2.80

Hermann Kutter, aus dessen geistigem und menschlichen Einflusskreis die Vertreter der neuen Theologie (Barth, Thurneysen, Brunner) hervorgegangen sind, spricht sich hier zusammenfassend über die theologische Krisis aus. Er freut sich über das sieghafte Vordringen des neuen Gottesbewusstseins. Aber er möchte, dass diese neue Theologie nicht wiederum zu einer akademischen oder kirchenpolitischen Angelegenheit werde. Gott soll weder ein privates seelisches Heil- und Genussmittel, noch etwa von neuem ein blosser Gegenstand theologischer Forschung und kirchlichen Wortstreits sein, er soll vielmehr als wirklichste Wirklichkeit, die alles, was über ihn gesagt werden kann, schon von vornherein in sich schliesst und umspannt, erlebt werden. Kutters unerbittlicher Protest gegen die tiefe innere Ungläubigkeit eines bloss „religiösen“, bloss geniesserischen und nicht lebenswirklichen Christentums, wirkt durch die gewaltige Glaubensergriffenheit selbst unmittelbar ergreifend.

Ⓢ

Interessenten für diese unerhört anpackende Schrift, die bald im Mittelpunkt ernsthafter Aussprache stehen wird, sind alle mit religiösen und kirchlichen Fragen befassten Gebildeten, Pfarrer aller Richtungen, Studierende und Dozenten der Theologie und Philosophie.

Zweiseitige Prospekte stelle ich Ihnen unberechnet zur Verfügung.

Bezugsbedingungen auf dem Bestellzettel

Kober C. F. Spittlers Nachfolger in Basel

Adresse für Deutschland: Postfach Lörrach-Stetten / Baden